

Après la signature du décret du président de la république, mettant en place le comité d'organisation de la Can 2019 (Cocan) au Cameroun, Martin Camus Mimb, le fondateur de Radio Sport Infos (RSI), avait déjà été désigné comme membre dans la commission communication par le ministre des sports, président du Cocan. Par la suite, il est nommé à la tête de la CRTV SPORT.

Prévu pour le 28 Janvier 2018, l'ouverture de la nouvelle chaîne CRTV SPORT. Le journaliste a été appelé pour exercer respectivement dans la chaîne de télévision en qualité de directeur de l'information. Dans un interview, le fondateur de la Radio sport infos se dit être à la hauteur de la tâche et promet une CRTV relookée et redimentionée au goût des téléspectateurs.

Le PCA, Issa Tchirouma Bakari et le DG Charles Pythagore Ndongo ont accueilli le galactique de la communication dans la salle polyvalente de la CRTV sous le regard admiratif des autres collaborateurs. Le Ministre de la Communication à sutout insisté sur l'innovation, l'audace et le professionnalisme.

Notons enfin que, Martin Camus Mimb était auparavant chef de la rubrique sport au journal Dikalo en 1998, chef de desk sport à radio Equinoxe en 2002, puis à STV et Vox Africa, avant de fonder Radio Sport Infos (RSI) en 2003. Ainsi, il a eu le temps de se faire connaître du monde sportif, et faire apprécier son talent à travers des reportages chargés d'émotions lors

des Mondiaux de 2010 et 2014.				
des Mondiaux de 2010 et 2014.				